
Casalecchio di Reno, 5 ottobre 2007 
Alla cortese attenzione 
Sindaco di Casalecchio di Reno 
Assessore alle politiche educative   

Gentile Sindaco e Assessore, 
come anticipato telefonicamente nei giorni scorsi, sono a richiedere la vostra 

disponibilità a partecipare ad un incontro sul tema edilizia scolastica.  
L’iniziativa, promossa dal Comitato Genitori Ceretolo, per l’occasione sarà 

aperta a tutto l’istituto (genitori, insegnanti, direzione) in modo da favorire una 
corretta informazione verso la più ampia platea possibile.  

Articoli di quotidiani,  la diffusione di notizie spesso parziali, in altri casi la 
mancanza di informazioni attendibili, hanno infatti contribuito a generare nella 
comunità scolastica un clima di incertezza e comprensibili preoccupazioni.  

I temi sul tappeto sono noti, tutti legati alla costante crescita della 
popolazione scolastica del nostro istituto e alla cronica carenza di spazi che 
contraddistingue i nostri plessi.  

In particolare:  
- Lavori di ampliamento della Scuola Media Moruzzi:  stato dei lavori alla 

luce delle notizie pubblicate sui quotidiani locali, impatto del cantiere sulle attività 
del corrente anno scolastico, data consegna dei locali all’Istituto.  

- Ampliamento della Scuola Elementare Viganò:  descrizione e stato del 
progetto, tempistica intervento, soluzioni ipotizzate per coprire le esigenze di 
spazi in attesa del completamento della struttura. 

- Scuola dell’Infanzia: ipotesi di nuovi spazi per soddisfare l’eventuale (e 
probabile) surplus di richieste nei prossimi anni (ovviamente al netto della 
disponibilità di sezioni/docenti di competenza dell’amministrazione scolastica). 

- Scenario per i prossimi anni: previsioni sulla dinamica della popolazione 
scolastica, eventuali riequilibri dei bacini di utenza dei diversi istituti, priorità di 
intervento in ambito edilizia scolastica.  

Certo della vostra disponibilità ad un sereno e razionale confronto sul tema, 
resto in attesa di un vostro riscontro per concordare con la Direzione dell’istituto, 
tempi e modalità dell’incontro.  

Cordiali saluti.  
 

Andrea Graffi  
Presidente Comitato Genitori IC Ceretolo   

   


